



Der Präsident
Pressemitteilung

Matthias Munz
T +49 611 9495-1175

presse@hs-rm.de

VII/mm 01.06.09 PM 13/20
2. Oktober 2020

HIT – Hochschulinformationstag an der Hochschule RheinMain

Alle wichtigen Informationen zum Studienangebot der Hochschule RheinMain werden am Donnerstag, 29. Oktober 2020, ab 14:50 Uhr beim Hochschulinformationstag "HIT digital" präsentiert.

Da aufgrund der Corona-Beschränkungen derzeit keine Großveranstaltungen auf dem Campus möglich sind, werden in diesem Jahr nahezu alle Wiesbadener und Rüsselsheimer **Bachelorstudiengänge** in kurzen virtuellen Vorträgen vorgestellt. Professorinnen und Professoren, Mitarbeitende und Studierende teilen zudem nützliche **Informationen und Erfahrungen** rund um Themen wie Bewerbung, Studienfinanzierung und Auslandsstudium. Fragen können direkt im Live-Chat gestellt werden.

Für alle, die sich bei der Wahl ihres Studienfachs noch nicht sicher sind, bietet die Studienberatung zwischen 15:00 und 17:00 Uhr eine **offene digitale Sprechstunde** an, die ohne Termin genutzt werden kann. Um die Entscheidung zu erleichtern, gibt es **virtuelle Einblicke** in die Fachbereiche und Campus. Echte Vorlesungen, Labor- und Werkstättenführungen ermöglichen einen ersten authentischen Eindruck vom Studienalltag.

Alles Wissenswerte zur Veranstaltung und das komplette Programm des HIT finden Sie auf der Website der Hochschule RheinMain unter www.hs-rm.de/hit.

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 13.500 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)